

Hildesheim: Diebe klauen vier hochwertige Elektro-Mountainbikes

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 02. Mai 2016 um 12:51 Uhr

In der Nacht zum Sonntag in Hildesheim: Einbrecher klauen vier hochwertige Elektro-Mountainbikes



Montag 2. Mai 2016 - **Hildesheim-Bavenstedt (wbn). Tatort Fahrradladen: Unbekannte Einbrecher sind in der Nacht zum Sonntag in ein Geschäft an der Radlerstraße eingestiegen und haben neben einzelnen Laufrädern vier komplette Elektro-Mountainbikes geklaut. Der Wert der Beute: Knapp 25.000 Euro!**

Wie die Polizei mitteilt, hatte es tags zuvor noch eine Ausstellung in dem Fahrradgeschäft gegeben. Möglich, dass sich die Langfinger dort bereits ihre Beute ausgeguckt hatten. Jetzt suchen die Ermittler nach Zeugen für den Einbruch und bitten außerdem um Hinweise zum Verbleib der gestohlenen Fahrräder.

(Zum Bild: Eines der geklauten E-Mountainbikes: Ein Haibike XDURO HardNine Carbon Pro. Foto: Polizei)

Fortsetzung von Seite 1

Hinweise an die Polizei Hildesheim, Telefon (0 51 21) 939-115.

Hildesheim: Diebe klauen vier hochwertige Elektro-Mountainbikes

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 02. Mai 2016 um 12:51 Uhr

Nachfolgend der Polizeibericht aus Hildesheim:

„In der Nacht zum 01. Mai kam es im Industriegebiet in Bavenstedt in der Radlerstraße zu einem Einbruchdiebstahl in ein Fahrradgeschäft. Die bisher unbekanntes Täter drangen nach dem Aufhebeln eines Fensters in das Gebäude ein und entwendeten insgesamt 4 hochwertige Elektro-Mountainbikes der Marke Hai Bike. Außerdem wurden aus einem Rennrad vorn und hinten die Laufräder ausgebaut und ebenfalls entwendet. Der Gesamtschaden beläuft sich auf ca. 25.000,00 Euro. Tags zuvor, also am 30.04.2016, hatte es in den Geschäftsräumen noch eine Ausstellungsveranstaltung gegeben. Leider liegen nur zu drei der vier entwendeten Räder Fotos von baugleichen Modellen vor. Hinweise zum Einbruch selbst oder zum Verbleib der gestohlenen Räder nimmt die Polizei unter der Tel.: 05121/939-115 entgegen.“



(Zu den Bildern unten: Bei den anderen beiden gesuchten Fahrrädern handelt es sich um die Modelle 'XDuro Downhill Pro' (li.) und 'XDuro Hardseven Carbon Pro'. Foto: Polizei)